

AMICALE DE L'OFFSHORE PETROLIER
Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 2 JUIN 2015

PROCÈS VERBAL DES DÉLIBÉRATIONS

L'An Deux Mil Quinze,
Le 2 juin à 10 h au siège social,

Les Administrateurs de l'Amicale de l'Offshore Pétrolier se sont réunis au siège de l'association domiciliée chez Subsea 7 sur convocation de son Président.

SONT PRÉSENTS OU REPRESENTES LES ADMINISTRATEURS SUIVANTS:

Monsieur Antoine BORELLI,
Monsieur Patrick BRAIRE, représenté par
Madame Hélène DARQC
Monsieur Jean François DEVILLERS
Madame Monique HEBRARD,
Monsieur Jean Marie DELAPORTE,
Monsieur Maurice GAULIER,
Monsieur James GARAN
Monsieur Philippe JOSSE
Monsieur Hervé KERFANT,
Monsieur Thierry Krieg,
Monsieur Raoul LABAL

EST ABSENT et EXCUSE:

Monsieur Daniel du PUCH

Les Administrateurs présents signent la feuille de présence.

La séance est ouverte sous la présidence de Monsieur Jean-Marie Delaporte, administrateur et Président de l'AOP, à l'effet de délibérer sur l'ordre du jour suivant :

1°) Approbation des procès-verbaux des Conseils d'Administration des 4 novembre 2014 et 5 décembre 2014.

2°) Compte-rendu des activités de l'AOP depuis le dernier Conseil

- L'AOP aujourd'hui : revue résumée par le Président.
- Rapport du Trésorier.^[1]_{SEPP}
- Nouveau site internet.
- Commission voyages.
- Visites et Conférences.
- Energia Challenge 2015.
- Publications/communication.
- Réflexions, tour de table sur l'avenir de l'AOP.

3°) Questions diverses.

1°) approbation des procès verbaux des réunions du Conseil d'Administration en date des 4 novembre et 5 décembre 2014

Après avoir pris connaissance du procès-verbal des réunions des Conseils d'Administration des 4 novembre et 5 décembre 2014, les Administrateurs l'approuvent à l'unanimité des membres présents ou représentés, moyennant quelques corrections typographiques sur le procès-verbal du Conseil d'Administration du 4 novembre 2014.

2°) Compte rendu des activités depuis le Conseil du 5 décembre 2015

a) Activités et stratégies

Jean Marie Delaporte note une relative stagnation en nombre d'adhérents (185) dont 31 « VIP » et 154 cotisants.

Jean-François Devillers estime que 2014 a vu de nombreuses activités qui ont fait que AOP ne s'est pas concentrée sur le renforcement...

Jean-Marie Delaporte suggère de créer une fonction plénière au sein du Bureau dont le responsable serait chargé de solliciter les adhésions des entreprises et des particuliers

2014 a été un moment fort eu égard au foisonnement des activités dont le trentenaire de l'AOP...
2015 est en retrait sur ce point

S'agissant des conférences, il a été débattu sur les participations de l'AOP aux conférences GEP-AFTP et à propos gaz/hydrocarbures de roche mère = HRM en français

Sur l'organisation interne de l'AOP, **un roulement de permanences formelles ??????** est souhaitable ; travail direct sur le site)

b) Trésorerie

Le Trésorier, Thierry Krieg, fait un compte rendu de cette activité ; le rapport qu'il a établi sera annexé au présent procès verbal.

.

Il rappelle que le Conseil d'Administration du 4 novembre 2014 a entériné le changement de banque de l'AOP de HSBC vers la Société Générale ainsi que sa future candidature au poste de Trésorier.

En date du 29 décembre 2014, la clôture du compte HSBC est devenue effective par la réception à la Société Générale d'un virement de 46959.16 €.

La situation des adhérents au 19 mai est la suivante :

:

• Adhérents à titre gratuit :	31
• Adhérents à jour de cotisation :	154
• Adhérents n'ayant pas renouvelé :	94
• <u>Total potentiel</u> :	279

Les membres ayant renouvelé se décomposent-en :

• Actifs :	24
• Retraités :	155
• Bienfaiteur :	1
• Sympathisants :	5
• <u>Total</u> :	185

::

Sur interrogation des administrateurs, le Trésorier estime que la situation financière est satisfaisante au regard des charges principales que sont l'organisation des évènements habituels (messe du souvenir et assemblée générale).

Les moyens au soutien des actions de communication de l'AOP ont été évoqués.

Une plaquette ou un flyer AOP sera établie en vue d'une campagne de sollicitation des entreprises.

Il conviendra de voir sur quels postes des économies seraient possibles.

c) Site internet

Jean-François Devillers fait un compte rendu de cette activité ; le rapport qu'il a établi sera également annexé au présent procès verbal.

Une discussion s'instaure à propos du travail direct sur le site ??????
Hervé Kerfant suggère de faire un test.

d) Commission Voyages

Hélène DARCQ fait un compte rendu de cette activité ; le rapport qu'elle a établi sera également annexé au présent procès verbal ??????

-Toulouse : 4 départs pour la visite ont eu lieu depuis Paris et 7 personnes retrouvées sur place.
Visite Airbus, visite Aéroscopia, visite Toulouse et retour après arrêt à Collonges la Rouge.

-Préparation du voyage en CROATIE : le devis initial a pu être revu à la baisse (de 1500 € à 1340 €) par personne compte tenu du nombre des participants (23) avec hébergement surclassé (4 étoiles).

e) Visites et Conférences Monique Hebrard fait un compte rendu de cette activité ; le rapport qu'elle a établi sera également annexé au présent procès verbal.

- Loisirs & Sorties

- Visites : Monique Hebrard rend compte des visites organisées
- 27 janvier : musée Maillol 13 participants et repas
- 16 avril : visite Ecole vétérinaire et musée Fragonard annulées par manque de participants des projets en préparation
- 8 octobre : musée du Chocolat et ? visite libre du Collège des Bernardins

Sont projetées la visite du domaine Sceaux ainsi que la visite d'une exposition temporaire avec M.C. Chevallier

- Sortie Anciens Entrepose

James Garan a établi un rapport rendant compte de cette activité (**attente rapport ou résumé succinct**)

f) Concours Energia Challenge

Antoine Borelli a fait un compte rendu de cette activité ; le rapport qu'il a établi sera également annexé au présent procès verbal.

g) Compte rendu des publications AOP en 2015 par Hervé Kerfant

Trois Flash, deux Pélican & un annuaire ont été édités

3°) –Question diverses

Maurice Gaulier informe le Conseil qu'un problème de disponibilité des cuisines et des salles pour l'Assemblée Générale du 4 Décembre pour cause de travaux risque de se poser mais que les repas et réceptions pourraient être assurés en sous-sol.

Il conviendra de voir avec le Club des Entrepreneur la qualité de l'accueil de la salle restauration et si le Club accepte que le repas ne se tienne pas dans ses locaux cette année et les possibilités d'accueil à l'extérieur au voisinage du Club.

La discussion étant terminée et plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à ...h.

De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal, qui, après lecture, a été signé par le Président et un Administrateur présent.

Jean-Marie Delaporte

Président.

Administrateur.

Rapport sur le concours Energia Challenge

1 - Le GEP-AFTP sponsorise seul le concours cette année:

La conjoncture économique dans le secteur de l'industrie pétrolière a fait que les entreprises invitées se sont toutes une à une désistées.

Refusant de transmettre ce message négatif à la communauté des étudiants, le GEP-AFTP qui co-organise le concours avec nous a accepté de subventionner les prix aux étudiants à la même hauteur que l'an dernier. Nous sommes reconnaissants à notre partenaire pour ce choix courageux, qui tranche avec le "*court-termisme* » ambiant!

Le rôle de l'AOP se limite donc à transmettre son expérience et ses informations sur l'organisation du concours au GEP-AFTP, à assurer la promotion du concours auprès des écoles/universités dans lesquelles nous donnons des cours ou des conférences, et à participer au Jury et aux cérémonies de remise de prix.

2 – un niveau de participation équivalent à celui de l'an dernier:

Il y a eu 9 groupes qui se sont inscrits ; 5 ont remis leur projet dans les temps.

3 - Le planning reste inchangé:

Les candidats ont remis leur dossier fin Mai, évaluation par le Jury en Juin, soutenances par les équipes short-listées le 24 Juin, annonce des résultats début Juillet, remise des prix en Septembre et rappel des résultats lors des Journées des Hydrocarbures en Octobre.

4- Evolution du concours :

Alors que l'AOP avait créé ce concours pour faire connaître et promouvoir les métiers de l'offshore aux étudiants et élèves ingénieurs, le GEP-AFTP élargit le concours à tous les étudiants et élèves ingénieurs dans le domaine des hydrocarbures et de la transition énergétique, ce qui correspond à sa mission et était prévu dans les accords entre GEP-AFTP et AOP. Dans le futur, le CLAR Universités Ecoles devrait participer à l'organisation du concours.

Antoine BORELLI reste membre du Jury